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最近のWEB業界動向 
Googleアナリティクスが変わります︕ 

IT導⼊補助⾦を活⽤しましょう 

 
 
自社WEBサイトのアクセス状況や訪問ユーザーの⾏動を分析するGoogleアナリティクスですが、多くの方はUA（ユニバー
サルアナリティクス）というツールを現在使っています。しかし、1年後の2023年7月1日にUAでのデータ収集を停止する
とGoogleから発表があり、今後は新しいGA4(Googleアナリティクス4）というツールに切り替える必要があります。 
特徴 
GA4の特徴はいくつかあるのですが、多くの方に影響をするのは「計測する指標の定義が大きく変化すること」です。今ま
では各ページビュー単位（各ページごと）で計測されていたものが、各イベント単位（ユーザーの⾏動）にて計測をされる
ようになり、さらにユーザー⾏動の実態を計測できるようになります。またgoogleのアカウントログイン情報（googleシグ
ナル）が判別できるようになり、PC・スマホ等の横断データが取得できるようになります。 
課題 
1.今までのUAデータとGA4データは分断されているので、できる限りスムーズに両データを取得しとりかかる必要がある。 
2.アナリティクス管理画⾯が⼤きく変わるので、⾒方などを再度覚えていく必要がある。 
3.通常蓄積されるデータの期間は最⼤14ヶ月なので、それ以上過去のデータを残す場合は他の対策の必要がある。 
  
Googleアナリティクスは既に多くの方が活用されていることもあり、これから特に注目をされていくと思います。上手に使
えば分析ツールとして更なる活用ができていくはずなので要注目です。 
なお、弊社にて保守運⽤をさせて頂いているHPに関しては随時GA4対応を⾏っておりますのでご安心ください♪ 
 
 
 
「⽣産性を向上したい」「売り上げを上げていきたい」「インボイス制度に対応していきたい」そして、そのために「新し
いITツールを導⼊したい︕︕」とお考えの方にご利用いただきたいのが「IT導⼊補助⾦」です。 
IT導⼊補助⾦は、⼩規模事業者や中⼩企業向けののITツールの導⼊費用を補助する制度です。ソフトウェアの購⼊費用、ク
ラウド利用料⾦、導⼊関連費用などが対象になります。今年は、通常枠（業務効率・売上アップ）・デジタル化基盤導⼊類
型（インボイス対応を⾒据えたIT化）・複数社連携IT導⼊類型と⼤きく3つの枠が設けられています。皆様の対象となる枠
を、IT導⼊補助⾦のホームページで確認し、ご検討ください。  
補助⾦の流れは、⽀援機関へ相談 → 導⼊したいITツールとIT導⼊⽀援業者を選定し、IT導⼊⽀援業者⽀援のもとホーム
ページから申請 → 審査を経て採択となればITツールを導⼊・活用となります。弊社もIT導⼊支援業者に登録しておりまし
て、売上アップや業務効率につながるSalesforceの導⼊⽀援をお手伝いさせていただきます。 
7月1日現在では、8月8日締め切り分まで情報が出ておりますが、今後も随時アップされると思われるので、IT導⼊補助⾦
ホームページをご確認ください 。  IT導⼊補助⾦HPはこちら ⇒ 



ホームページ・クラウド応援隊⻑ 

⻑岡 善章 
コンビニといえばおにぎり。 
私は、直巻き派なんですよね〜。たぶん、少数派。 
直巻きだと、しっとりした海苔の風味が食欲をそそる。海苔フェチ
の私にはたまらない。⾞の中でおにぎりを食べることが多いので、
ごみが分割されないというメリットもあるんですよ。 

 

カスタマーサクセス エグゼクティブ 

加藤 龍 
コンビニではプラスチックを使ってる商品は買わないと言うリ
デュースを実践しています。 
ペットボトルではなくて缶を選ぶとか、コーヒーの蓋をつけないと
か。食べ物はホットスナックくらいかな。ほんとプラスチックっ
て、便利すぎる︕︕  

セールスマネージャー 

⻘⽊ 健 
商品棚の陳列が素晴らしいコンビニ。 
⼦どもが手をつなぎながらお散歩できるようになったのでよく⾏く
のですが、幼児向け（主にアンパンマン）のお菓⼦は⼀番下の列に
配置されています。「アンパンマン︕アンパンマン︕」と歓喜する
姿を⾒ると買わずにはいられません。  

クラウドプロデューサー 

内野 光⼀郎 
最近、1個買うと別の日にもう1個もらえるみたいな事をいろんなコ
ンビニでやっているなと思っています。コンビニへ⾏った時に、買
う気が無かったのに、ついつい買ってしまう事があります。もらう
為に、またそのコンビニへ⾏かないといけないので、なかなか上手
なやりかただなと思います。  

クラウドアシスタントディレクター 

春野 輝 
カルボナーラ︕フライドポテト︕ファミチキ︕ 
休日のお昼をコンビニで済ませる際はだいたいそんな感じのメ
ニューになります。カルボナーラをお皿にしてポテトとチキンをそ
の上にどーんと投下。フォーク⼀本で手軽に食べられるし場所も取
らないので重宝しています。 

WEBクリエイター 

坂本 直人 
昔からコンビニのカレーまんが好きです。 
チーズ⼊りは苦手なのでシンプルなカレーまんを食べたいのです
が、どのコンビニもチーズ⼊りカレーまんが主流になってきて悲し
みに打ちひしがれています。次の中華まんのシーズンはぜひチーズ
なしのカレーまんが主流になってほしいなぁ。。  

WEBクリエイター 

杉崎 ゆりか 
セブンイレブンのかぼちゃプリン愛好家です。 
「かぼちゃ」ゆえに毎年ハロウィン時期しか販売されないのが悩み
だったのですが…今年は何故かもう販売してるんです︕もちろんす
ぐ買いました♪いつかレギュラー化してくれないかなぁ…  

みらいラボ 所⻑ 

⻄島 基弘 
春から初夏は、次⼥と⼀緒に近所のコンビニにお買い物に⾏くのが
楽しみになる季節です。⼊店する前に必ず⽴ち止まり、軒下を覗き
込み、ツバメのヒナの成⻑を報告してくれます。 
いつまでも、そんな平和な日常が続きますように。  

クラウドディレクター 

鈴⽊ 啓⽂ 
学⽣時代にコンビニで深夜帯のアルバイトをしていました。。 
当時は１人体制で21:00〜08:00まで⾏っていましたが、様々な経
験が出来て今となっては楽しい思い出です。 
（私が辞めた１ヶ月後、私の後任が強盗に襲われる事件があったこ
とは衝撃でしたが．．．）  

会社の最寄にあるコンビニの店員さんは、 僕の買うタバコ銘柄を覚え
ていてくれています。⼊店と同時に、その銘柄のタバコを2箱、必ず用
意してくれるのですが、裏で「108番のデブ」とかあだ名付けられて
そうで怖い。店員さん、いつもありがとうございます。  

チーフWEBコンサルタント 

土屋 好範 

WEBクリエイター 

山本 康子 
⻑年営業されていた近所のコンビニがオーナーチェンジするとの事
で、コンビニ業界の闇を感じつつ寂しさでいっぱいの今日この頃で
す。⼦供の初めてのお使いはこちらだったし、コンビニといえど忘
れられないお店です。 

掲載内容またはアーティスティックスへのご意⾒・ご感想・ご返答待ってます(^^)/ tsuushin@artistics.co.jp 

みらいラボ エンジニア 

日置 健治 

海外のコンビニでパスタ（ミートソース）を買ってホテルに帰宅した
らフォークが⼊っていないことに気がつきました。 
止む無く素手で食べたところ、口周りベチャベチャ。 
当然おしぼりなど⼊っている訳がなく、、、日本のきめ細かいサービ
スに改めて感謝です。  

みらいラボ エンジニア 

土本 直代 
幼稚園⼊園前の息⼦、週末実家に泊まり月曜の朝、近所のミニストッ
プでジィジに買ってもらったポテトと⼀緒に帰宅がお決まりでした。
近所のミニストップも経営者が変わったのか数年前に閉店。息⼦も今
や社会人。健康診断の数値が気になるのでフライドポテトは控えてい
るそうです。  

WEBクリエイター 

駿藤 涼介 

「深夜のコンビニ」ってなんだか特別な感じがしますよね。 
深まった藍⾊と⾳数の少ないコンビニというシチュエーションは、 
親に内緒で友達と校区外に旅に出るような、そんな高揚感を感じます 
いつまでもこの感覚は覚えていたいなぁ。 

セールス / PR 

神村 海⾥ 

人⽣で最初のバイトはコンビニでした。⾊々あってすぐにやめ
ちゃったのですが、タバコに公共料⾦に各種チケットや宅配受取…
客としては便利ですが働く側としては⼤変だった記憶があります。 
喫煙者の皆さま、タバコは番号で頼んであげてくださいね︕ 
私もそうですが吸わない人は銘柄もミリ数も分からんのです︕(笑) 

今回のテーマは 
コンビニ Staff  

comments  

アーティスティックスアーティスティックスアーティスティックスアーティスティックス    クイズのクイズのクイズのクイズの答答答答ええええ    

クイズクイズクイズクイズ    

あなたにこの謎

が解けるかな？ 

⾶⾏機で、静岡空港から那覇空港まで往復しようかと思います。 
その時に、静岡空港から那覇空港に向かって⼀定の速度の風が吹いています。 
⾶⾏機と風の速度が⼀定である時に、無風で往復する時と⽐べてかかる時間は
どうなるでしょうか。 
 
１．変わらない 
２．無風の時より時間がかかる 
３．無風の時より時間が短い  

クイズの答えは検索から！ 

アーティスティックスの
イ・チ・オ・シ ︕ 

非破壊検査・超⾳波検査のスペシャリストであるスルガ検査さん。 

「未来の安心安全のために」を経営理念に掲げ、建物を建てるときに使う鉄骨等が安全なものかどうか
を検査しています。例えば、鉄骨の溶接部分の内部に傷や凹みなどあれば、いずれ建物が倒壊してしま
うかもしれません。 
私たちは何気なく利用している商業施設、病院、遊園地や高層ビルなど、スルガ検査さんが超⾳波など
様々な検査方法で、目に⾒えない部分を検査しているから、安心安全に利用できているのです。 

この短い文章では伝えきれないのですが、とにかくすごい会社なんですよ(笑) 

そして、スルガ検査さんのすごいところが「検査業務のＤＸ化」です。 
検査業務には建物の仕様に合わせた複雑で細かい検査項目があり、安全を証明する成績書の作成も⼤変
な労⼒でした。 

そこで、弊社と⼀緒にオリジナル検査管理システムを構築し、「チェックシートに手書き→データ化→
成績書の作成」と数時間かかっていた作業を、「タブレット1枚で検査登録→ボタン⼀つで成績書作
成」と90％も作業時間を短縮することができました。 
今後もさらに品質を高めて、同じように困っている同業者の皆さまもこのシステムを使って頂くことを
検討していますよ。 

あっ、ホームページもリニューアルしました。ぜひご覧ください︕︕ 

アーティスティックスアーティスティックスアーティスティックスアーティスティックス    セミナーセミナーセミナーセミナー    7月/8月開催のセミナー 

様  

お申込み/お問合せはこちらから 

 住所 静岡県沼津市足高322-39所 

 URL https://www.suruga-k.jp/ 
 TEL 055-927-3600  


